## 28 Familien des AWO Familienzentrums Kirschenstraße übernehmen Geschenk-Patenschaften für ukrainische Kinder in Isjum

Unter dem Motto "Weihnachtsfreude für Kinder in Isjum" beteiligte sich das AWO Familienzentrum Kirschenstraße in Viernheim an einem Herzensprojekt des Vereins "Schaukelpferd e.V." zugunsten vom Krieg traumatisierter Kinder in der ukrainischen Stadt Isjum. Herzu packte jede Familie ein oder mehrere Schuhkartons mit Spielsachen, Süßigkeiten, Schreibwaren, Kuscheltieren oder Hygieneartikeln im Wert von 20 Euro. Den Versand übernimmt der Verein. Die Kinder wissen bereits, dass sie ein Geschenk aus Deutschland erhalten werden, und freuen sich schon sehr. Alle Geschenke wurden personalisiert, d.h. für jedes Geschenk wird ein Packschein erstellt, anhand dessen die Familien den Namen und das Alter des beschenkten Kindes erfahren.